

Academia Argentina de Letras. Fundada el 13 de agosto de 1931.

El académico Jorge Fernández Díaz fue incorporado públicamente a la AAL



La Academia Argentina de Letras llevó a cabo la recepción pública del señor académico de número Jorge Fernández Díaz. La ceremonia tuvo lugar el jueves 4 de mayo, a las 18.30, en el salón del Museo Nacional de Arte Decorativo –Palacio Errázuriz, ubicado en avenida del Libertador 1902–.

El escritor y periodista había sido elegido en la sesión del 9 de junio de 2016 para ocupar el sillón Juan Bautista Alberdi, vacante desde 2011 y en el cual lo precedieron Leopoldo Herrera, Ramón J. Cárcano, Ricardo Sáenz-Hayes, Victoria Ocampo y Alicia Jurado.

Los oradores fueron José Luis Moure, presidente de la Academia, quien pronunció las palabras de apertura; el académico Santiago Kovadloff, que dio el discurso de bienvenida, y el recipiendario Jorge Fernández Díaz, que disertó acerca de “*El articulismo como una de las bellas artes*”.

Los discursos completos se difundirán en el *Boletín de la Academia Argentina de Letras* –publicación impresa periódica y órgano oficial de la corporación–, en el número que corresponderá al período enero-junio de 2017.



*El acto contó con la presencia significativa del escritor, periodista y miembro de la Real Academia Española Arturo Pérez-Reverte –quien se sentó frente a la concurrencia junto con los integrantes y autoridades de la Academia– y de los siguientes **representantes gubernamentales**: el ministro nacional de Educación Esteban Bullrich; el ministro nacional de Cultura Pablo Avelluto; el subsecretario de Coordinación Institucional del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación Sergio Matheos; el secretario de Comunicación Pública de la Nación Jorge Grecco; el secretario de Medios Públicos de la Nación Jorge Sigal; el director general de Escuelas de la provincia de Mendoza Jaime Correas y el presidente de la Academia Nacional de Medicina Manuel L. Martí.*

*Asimismo, **varios colegas y amigos de Jorge Fernández Díaz** asistieron a la ceremonia y al posterior brindis, entre ellos, **periodistas, escritores, políticos, artistas, referentes de la cultura o intelectuales** como Martín Balza, Hugo Beccacece, Juan José Campanella, Oscar Conde, Graciela Fernández Meijide, Alejandro Katz, Ricardo Gil Lavedra, Alfredo y Diego Leuco, Oscar Martínez, Claudia Piñeiro, María Sáenz Quesada, Joaquín Morales Solá, Magdalena Ruiz Guiñazú, Daniel Sabsay, Beatriz Sarlo, Juan José Sebreli y Pablo Sirvén.*